

[Prochain congrès de la Fraternité Orthodoxe en Europe Occidentale 2015](#)

Le XVe congrès orthodoxe en Europe occidentale aura lieu en France, à Bordeaux, les 30 avril, 1er, 2 et 3 mai 2015.

Le thème sera “Être dans le monde, mais pas du monde – Vivre la foi chrétienne aujourd’hui”.

Qu'est-ce que la Fraternité ?

Dans la situation particulière où se trouve l'Église orthodoxe en Europe occidentale, la Fraternité orthodoxe réunit des personnes et des groupements souhaitant œuvrer ensemble pour assurer le témoignage présent et futur de l'Église orthodoxe là où ils vivent.

Ce témoignage ne peut être véritable que s'il s'exprime à travers un amour mutuel authentique, (cf. Jn 13,35) dépassant toutes les barrières qui entravent l'unité des fidèles. C'est pourquoi la Fraternité s'efforce d'organiser ou de favoriser tout ce qui peut permettre aux orthodoxes présents en Europe occidentale d'approfondir leur foi et de mieux se connaître au-delà de toutes les barrières juridictionnelles, ethniques, linguistiques, culturelles,...

Ce témoignage d'amour est également appelé à s'étendre auprès des autres confessions chrétiennes ainsi que des autres religions ou convictions.

S'efforçant d'approfondir la vie eucharistique et la redécouverte du patrimoine de l'orthodoxie, la Fraternité se propose donc :

- de susciter la rencontre des orthodoxes entre eux dans un esprit de respect mutuel, de compréhension et d'amitié, notamment par l'intermédiaire de congrès.
- d'apporter un soutien à la vie des paroisses ainsi qu'à celle des fidèles, par l'intermédiaire de services.

Ainsi la Fraternité n'a de réelle existence qu'à travers les congrès et les services qu'elle développe.

Pour tous renseignements complémentaires:

<http://www.fraternite-orthodoxe.eu>